

24Jam

Kapolsek Jatisari Bersama Staff Desa Sukseskan Ketahanan Pangan Melalui Tanaman Cabai

[KARAWANG - KARAWANG.24JAM.CO.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.24JAM.CO.ID)

Jan 15, 2025 - 17:07



Polres Karawang - Kapolsek Jatisari Bersama Staff Desa Sukseskan Ketahanan Pangan Melalui Tanaman Cabai

Dalam upaya memperkuat ketahanan pangan di Dusun Sukamaju, Desa Jatisari, Kapolsek Jatisari Kopol H Bambang Sumitro.SH.,MM.,CHRA bersama staff Desa Jatisari dan warga setempat melaksanakan program penanaman tanaman cabai yang diharapkan dapat mendukung ketahanan pangan lokal dan mengurangi ketergantungan pada impor bahan pangan.

Program ini dimulai dengan kegiatan penanaman cabai di beberapa titik area pertanian milik warga, yang juga dilengkapi dengan pelatihan teknik budidaya yang efektif.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.S.I.K., S.H.,M.H Melalui Kapolsek Jatisari Kopol H Bambang Sumitro.S.H.,M.M.,CHRA menyampaikan bahwa selain untuk meningkatkan ketahanan pangan, penanaman cabai ini juga bertujuan untuk memberdayakan masyarakat serta meningkatkan perekonomian desa melalui hasil pertanian yang berkualitas.

"Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk sinergi antara pihak kepolisian, pemerintah desa, dan masyarakat dalam menghadapi tantangan ketahanan pangan. Dengan adanya penanaman ini, diharapkan warga dapat merasakan manfaat langsung berupa hasil pertanian yang melimpah, serta dapat memanfaatkan hasilnya untuk kebutuhan sehari-hari atau dijual untuk meningkatkan pendapatan," ujar Kapolsek.

Staff Desa Jatisari mengapresiasi langkah bersama yang diambil untuk mendukung program ketahanan pangan. "Kami berharap masyarakat Desa Jatisari bisa mandiri dalam memenuhi kebutuhan bahan pangan sehari-hari, khususnya cabai yang memiliki permintaan tinggi. Selain itu, hal ini juga meningkatkan kesadaran akan pentingnya pertanian yang berkelanjutan," ungkapnya.

Warga desa yang turut serta dalam kegiatan ini juga sangat antusias, dengan harapan dapat memanfaatkan hasil tanaman cabai untuk mencukupi kebutuhan pangan keluarga serta meningkatkan kesejahteraan ekonomi mereka.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain